



NOTA DE PRENSA

SEMERGEN participa en el VIII Congreso Iberoamericano de Medicina Familiar y Comunitaria

- **Organizado por la Confederación Iberoamericana de Medicina Familiar (CIMF), del 23 al 26 de octubre de 2024, en la Ciudad de Panamá**
- **Reúne a profesionales de la Medicina Familiar y Comunitaria de las sociedades científicas de WONCA Iberoamericana-CIMF y WONCA Europe**

Madrid, 26 de octubre de 2024.- La Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (SEMERGEN) ha participado en el [VIII Congreso Iberoamericano de Medicina Familiar y Comunitaria](#), organizado por la Confederación Iberoamericana de Medicina Familiar (CIMF), del 23 al 26 de octubre de 2024, en la Ciudad de Panamá. Este evento ha reunido a profesionales de la Medicina Familiar y Comunitaria de las sociedades científicas de la región iberoamericana que forman parte de WONCA Iberoamericana-CIMF, entre ellas la Asociación Panameña de Medicina Familiar (APAMEFA), anfitriona del encuentro, y WONCA Europe.

En su papel como entidad asociada de la WONCA-World Organization of Family Doctors, la presencia de SEMERGEN en este Congreso se ha centrado en el análisis de la Medicina de Familia en el continente americano, identificando los retos y oportunidades a los que se enfrentan los sistemas de Atención Primaria en la región, con el fin de fortalecer la estrategia de la Sociedad en la defensa de la especialidad.

SEMERGEN aprovechó el encuentro para establecer contactos clave con las sociedades científicas iberoamericanas, presentándose como un aliado en el intercambio de conocimientos y la promoción de iniciativas internacionales que ayuden a fomentar la equidad en salud entre ambos continentes. A través de la Fundación SEMERGEN, se han sentado las bases para la firma de acuerdos de colaboración en temas de formación e investigación, así como en proyectos de ayuda a comunidades vulnerables.

La delegación de SEMERGEN estuvo compuesta por la **Dra. Zaira Correcher**, coordinadora del Área Internacional, la **Dra. Ana Segura**, secretaria de la Junta Directiva Nacional, la **Dra. Celia Cols**, vocal de la Junta Directiva Nacional, y la **Dra. María José Gamero**, responsable del Área de Tutores y Residentes de la Sociedad.

Igualmente, durante el evento, las representantes de SEMERGEN tuvieron la oportunidad de intercambiar ideas y proyectos con varios miembros de [Waynakay Latinoamérica CIMF](#), una red que agrupa a médicos jóvenes (residentes de Medicina Familiar y egresados de hasta 5 años), comprometidos con la promoción y el desarrollo de la Medicina de Familia en la región. Este encuentro ha marcado el inicio de un diálogo fructífero dirigido a promover la colaboración en formación y actividades científicas para médicos jóvenes en ambos continentes.

Cabe destacar también la participación de la Dra. Ana Segura, miembro del Grupo de Trabajo de Ecografía de SEMERGEN en el taller de ecografía que impartió el Dr. Esteban Cordero Hidalgo médico de Familia costarricense durante este Congreso. Los participantes en el taller tuvieron la oportunidad de aprender técnicas clave, explorar aplicaciones prácticas y descubrir cómo esta tecnología puede mejorar la precisión diagnóstica en Atención Primaria.



"Participar en este foro nos ha permitido ampliar nuestra visión y conocimiento de los sistemas de salud iberoamericanos y ha representado una oportunidad única para profundizar en las estrategias necesarias para abordar retos comunes y valorar soluciones innovadoras, todo ello con el objetivo final de fortalecer la Medicina de Familia como pilar esencial de los sistemas de salud", apunta la Dra. Zaira Correcher, coordinadora de SEMERGEN Internacional.

SEMERGEN forma parte de WONCA desde octubre de 2023 y su adhesión permite a la Sociedad jugar un papel más activo en la formación y desarrollo profesional de los médicos de Atención Primaria a nivel internacional, promoviendo iniciativas que respaldan la salud pública global y los sistemas sanitarios que mejoran la calidad de vida de las comunidades en todo el mundo.

Sobre SEMERGEN

La Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (SEMERGEN) es la sociedad científica pionera de la Atención Primaria en España, con más de 50 años de experiencia. Se fundó con el objetivo fundamental de promocionar la Medicina de Familia, mediante el mantenimiento y mejora de la competencia profesional de los médicos, fomentando la investigación y facilitando la formación continuada del médico con el fin de mantener la calidad en el cuidado de la salud de los ciudadanos.

Para más información:

Ángela Rubio. Tel. 676 800 594

comunicacion@semergen.es

